

# RUBBER SEAL CONDITIONER

# CONDITIONNEUR POUR JOINT DE CAOUTCHOUC



**MAGIC-BOSS™ RUBBER SEAL CONDITIONER** protects and conditions RV slide out rubber seals. Provides UV protection and decreases the friction during slide out movements. Leaves a light water repellent film compatible with all rubbers and adjacent surfaces.

**EXTENDS LIFE OF RUBBER SEALS** – Keep rubbers supple and helps prevent tearing and sticking. Fortified with PTFE lubricant. **PROTECTS AND CONDITIONS** – Offers UV protection and fights deterioration caused by dirt, oxidation and any other elements. **NON-STAINING** – Easy-to-apply non-staining exclusive foam formula. Can also be used on window and door seals of your RV or automobile.

**DIRECTIONS FOR USE:** 1. Work in shade. 2. Using a clean cloth, clean rubbers with **MAGIC-BOSS™ CITRUS AWNING CLEANER** and let dry. 3. Hold can at about 3” (8 cm) and spray evenly with a continuous motion along rubbers 4. Let penetrate 5 minutes and gently wipe any excess with a clean and soft cloth.

Le **CONDITIONNEUR POUR JOINT DE CAOUTCHOUC MAGIC-BOSS™** protège et conditionne les joints d'étanchéité en caoutchouc des extensions de VR. Procure une protection UV et diminue la friction durant les mouvements des extensions. Laisse un léger film imperméabilisant compatible avec tous les caoutchoucs et les surfaces adjacentes.

**PROLONGE LA VIE DES CAOUTCHOUCS** – Garde les caoutchoucs souples et aide à prévenir les déchirures et le collage. Fortifié d'un lubrifiant PTFE. **PROTÈGE ET CONDITIONNE** – Offre une protection UV et combat la détérioration causée par la saleté, oxydation et tous autres éléments. **NE TACHE PAS** – Formule mousse exclusive facile d'application qui ne tache pas. Peut aussi être utilisée sur les caoutchoucs de fenêtres et portes de votre VR ou automobile.

**MODE D'EMPLOI:** 1. Travailler à l'ombre 2. À l'aide du linge propre, nettoyer les caoutchoucs avec **MAGIC-BOSS™ NETTOYANT D'AUVENT AUX AGRUMES** et laisser sécher. 3. Tenir le contenant à environ 3” (8 cm) et vaporiser uniformément d'un mouvement continu dans le sens des caoutchoucs. 4. Laisser pénétrer 5 minutes et essuyer délicatement l'excédent avec un linge doux et propre.

CONTAINER MAY EXPLODE IF HEATED. Do not puncture. Do not burn. Do not get in eyes. Do not get on skin or clothing. Do not breathe fumes. Store away from heat. Keep out of reach of children. **FIRST AID TREATMENT:** Contains: Isobutane, propane. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If person is unconscious, obtain medical attention immediately. If in eyes, rinse with water for at least 15 minutes. If on skin, rinse well with water. If on clothes, remove clothes. If breathed in, move person to fresh air.

CE CONTENANT PEUT EXPLOSER S'IL EST CHAUFFÉ. Ne pas perforer. Ne pas brûler. Éviter tout contact avec les yeux. Éviter tout contact avec la peau ou les vêtements. Ne pas respirer les émanations. Conserver loin des sources de chaleur. Tenir hors de la portée des enfants. **PREMIERS SOINS:** Contient: Isobutane, propane. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. Si la personne est inconsciente, appeler immédiatement un médecin. En cas de contact avec les yeux, rincer avec de l'eau pendant 15 minutes. En cas de contact avec la peau, bien rincer avec de l'eau. Si sur vêtements, enlever les vêtements. En cas d'inhalation, transporter à l'air frais la personne exposée.



2400

UPC: 6 28452 09106 5



St-Hyacinthe, QC J2R 1E4  
1 800 771-6728

